

J'avais jadis un pote qui ne pensait qu'á ses groupies
Une fois dans le show-biz, il a tourné comme une toupie
Il a sorti un disque et s'est pris pour une superstar
Oubliant ses amis et les traitant comme des clochards
Sa vie n'était faites que de bluff et de meufs
Pour lui c'était routine, il n'y avait rien de neuf
Vivant sur la gloire au lieu de vivre sur la qualité
En moins de quelques semaines il s'est prit pour une sommité
De la rime et des mots dans l'art d'arrimer les mots
Mais je sais que son album n'était qu'une démo
Je n'étais pas le seul, mais j'ai fermé ma gueule
Parce que ses groupies ne voulait pas le laisser seul
Autour de lui se créait un monde, hors monde
Fait de rousses, de châains, de brunes et de blondes
Ce sont ces